

théâtre

33

« Lepervenche »
à Trappes

Spectacle fétiche du Théâtre Vollard, qui l'a joué devant plus de 25 000 spectateurs depuis sa création, en 1990, « Lepervenche » débarque à Paris, très exactement à Trappes, dans une gare de triage désaffectée. La troupe réunionnaise du Vollard s'y installe avec une batterie de cuisine pour le cari créole de l'entracte et une fanfare au grand complet pour accueillir les spectateurs et les accompagner tout au long du spectacle. Le Vollard, déjà auteur d'un décapant « Votez Ubu colonial ! » présenté à Paris il y a deux ans, s'est encore inspiré de l'histoire de l'île de la Réunion et a choisi de retracer la belle aventure de Léon de Lepervanche, rebaptisé Lepervenche.

Ce cheminot fut une figure

Comme sur des rails



Le Théâtre Vollard présente dans la gare désaffectée de Trappes « Lepervenche » d'Emmanuel Genvrin. Délixia Perrine et Leila Nagrau interprètent l'histoire d'un cheminot, figure emblématique de la classe ouvrière réunionnaise. (Photo Enguerand.)

emblématique de la classe ouvrière réunionnaise. C'est son combat pour les congés payés et autres acquis sociaux que raconte et met en scène Emmanuel Genvrin. La troupe, menée par Pierre-Louis Rivière et Delixia Perrine, joue avec une belle énergie dans un décor ferroviaire où même le bar de Mama Paola avance sur des rails.

Le dépaysement est total, l'histoire superbe, et les vendredis et samedis, les spectateurs peuvent s'y rendre directement de la gare Montparnasse où un train est prévu sur le quai 24. En voiture !

Caroline JURGENSON

● Jusqu'au 24 octobre, 20 h. Gare de triage de Trappes, Saint-Quentin-en-Yvelines. Tél : 01.30.51.46.06.